
Protokoll der Jugendvollversammlung 
__________________________________________________________________________________ 

Beginn: 10.04.2024 18:20 

Ort: Turm Schwarz B, Vestnertormauer 5, 90403 

Die Tagesordnung und die Teilnehmerliste liegen diesem Protokoll bei. 

Es sind 8 Stimmberechtigte zu Beginn anwesend.  

 

1. Begrüßung, Eröffnung  

Der Jugendreferent Flavio Riedmüller begrüßt die Teilnehmer und eröffnet die Versammlung 

 

Ein Antrag auf Änderung der Tagesordnung wurde einstimmig mit 8 Stimmen einstimmig 

angenommen. Demnach wird der Antrag zum Thema Bouldergriffe nach dem Bericht des 

Jugendreferenten auf der TO untergebracht.  

 

2. Bericht Jugendreferent 

Der Jugendreferent Flavio Riedmüller stellt die Ereignisse des letzten Jahres zusammen und 

betont dabei die steigende Aktivität in der Jugendarbeit.   

3. (Vorgezogener) „Boulder-Antrag“ 

Stefan Minnich stellt seinen Antrag zur Anschaffung neuer Bouldergriffe für den Boulderkeller 

vor.  

Da der Antrag nach Antragsschluss eigereicht wurde, wurde darüber abegstimmt, ob der 

Antrag Diskutiert wird. Es wurde einstimmig mit 8 Stimmen dafür gestimmt.  

Es wurde vorgeschlagen, bei Boulderhallen anzufragen, da gebrauchte Griffe billiger sind.  

Die Idee eines Umschraubplans wurde in den Raum gestellt, nachdem jede Gruppe sich in 

einem bestimmten Zeitraum (zB Quartal) ums Umschrauben kümmern muss.  

Stefan erklärt sich bereit, die treibende Kraft in der Umsetzung zu sein.  

Es wurde außerdem vorgeschlagen einen passenden Akkuschrauber für den Turm 

anzuschaffen.  

Ein Antrag zur Ergänzung des Antragstext wurde mit 5 Gegenstimmen abgelehnt. 

Der Antrag wurde einstimmig mit 8 Stimmen angenommen. Der Antrag ist dem Protokoll 

angehängt.  

4. Kurzberichte aus den Gruppen 

o Wanderfüchse: 10 TN, 3 JLs, läuft gut, zweiwöchiger Wechsel sportlich&entspannt. Lernen 

aktuell Topropeklettern,  

o Wanderfalken: 8-10 TN , 3 JLs, coole Aktionen, mittlerweile auch Vorstiegsklettern,   

o Premiumaffen 1: 8-12 TN, 2 JLs, jede 2. Woche Bouldern/Klettern, offen für mehr TN,  

o Felsenflitzer:  4 TN + 2 neue, Treffen alle 2 Wochen, aktuell ausschließlich im E4.  

o Klettermäuse: 3 TN, nehmen aktuell bei den Felsenflitzern Teil.  

o Felsenstürmer: X TN, Bericht entfällt, da niemand aus der Gruppe anwesend ist. 



o Kletterhörnchen: 9 TN, spontane Ausfahrt nach Arco geplant, Klettern, bouldern und 

spielen, Interesse eines TN als JL -> Jonas Kuball  

o Klettertreff: 10 TN, Ausfahrt in Regensburg im letzten Herbst, Skiausfahrt an Silvester,  

o Slacklinetreff: 4 TN, letztes Wochenende Highlinen gewesen. Treffen mittlerweile fast 

regelmäßig. 

Timon macht Werbung fürs Bayerncamp. 27.-29.06. (überschneidung mit Sonnwendfeier)   

 

5. Geschäftsstelle und Vorstand: 

Timon Seidel stellt kurz die Funktion und die Angebote der Geschäftsstelle vor. 

An dieser Stelle wurde eine kurze Pause gemacht, in der der jüngere Anteil der Teilnehmer die 

Veranstaltung verlassen hat.  

Marian Konsky berichtet kurz aus dem Vorstand und Bedankt sich bei den Jugendleitern.  

Im zweiten Teil sind nur noch 2 Stimmberechtigte anwesend.  

6. Finanzbericht 

Flavio Riedmüller stellt den Jugend-Finanzbericht 2024 vor. 

7. Beschluss des Jahresrahmenprogramms und der Verwendung des Jugendetats 

Flavio Riedmüller stellt den Haushaltsplan für 2025 vor.  

Dieser wurde einstimmig mit 2 Stimmen einstimmig angenommen. 

8. Wahlen 

Eine stimmberechtigte Person ist noch dazugestoßen. 

JAS: Es liegt dem Protokoll eine Vorschlagliste bei. Diese wurde einstimmig mit 3 Stimmen 

einstimmig angenommen. 

Delegierte BJLT Es liegt dem Protokoll eine Vorschlagliste bei. Diese wurde einstimmig mit 3 

Stimmen angenommen. 

Delegierte LJLT Es liegt dem Protokoll eine Vorschlagliste bei. Diese wurde einstimmig mit 3 

Stimmen angenommen. 

9. Anträge, Wünsche, Sonstiges 

Timon Seidel ehrt die nach dem Antrag der letzten JVV zu ehrenden Personen und überreicht 

Gutscheine.  

Timon macht Werbung für das Amt des Sektionsheft-Jugendseiten-Posten.  

Es wurden Nachfragen zum Erfolg der Anträge der letzten JVV gestellt und beantwortet.  

Über die Besprechung des zweiten Antrags wurde abgestimmt und die weitere Diskussion des 

Antrags einstimmig mit 3 Stimmen beschlossen.  

Der Antrag wird von Stefan Minnich vorgestellt, diskutiert und eintimmig mit 3 Stimmen 

angenommen.  

 

Prellsteinhütte: Rainer Walter berichtet, dass er nach einigen anderen Amtsbedingten 

Erledigungen sich zeitnah wieder um die Hüttenbesitzverhältnisse kümmern wird.  



 

Sonnwendfeier: Überlegung nach mehr Einbindung der jüngeren TNs der Jugend. Überlegung: 

Gruppenübergreifende Planung und Durchführung.  

 

Susi stellt eine Auswertung der 22 Ausleihungen, der JDAV Bus vor: nur 3% Jugend, 17% DAV 

Gruppen, 17% Verein, 9% Ausbildung/Trainer, 16% Privat, 13% Burwartung, 13% weitere DAV 

Abteilungen, 3% extern.  

Der Bus ist insgesamt etwa zu zwei dritteln ausgelastet.  

 

Anmerkung: die Teilnahme an der JVV wird bemängelt. Nur 3 stimmberechtigte zum 

Veranstaltungsende ist etwas mau. Es ist Aufgabe der Jugendleiter die Jugend mehr mit 

einzubinden. Mehr Werbung in der mittleren Jugend-Altersgruppe ist wünschenswert.  

 

10. Verabschiedung 

Timon Seidel und Flavio Riedmüller verabschieden die Teilnehmer und bedanken sich bei 

Ihnen. 

 

…………………………………………      ……………………………………………. 

Für die Jugendvollversammlung,     Für das Protokoll,  

Flavio Riedmüller        Flavio Riedmüller 

 

  



                                

                

            

                                                                         

                                                                              

                                                                       

               

           

                                                                                  

                                                                            

                                                                          

                                                                    

                                                                               
      

                                

            

                                     

                                                                                         

                             

                                                                                              

                          

                                                

                                                                                                     

                                                                                         

           

                                                                                                  
                                                                                           
                                                                                                 
                                                                                                    
                                                                                                  
                                                                                                   
                     

                                                            
                                                                      
                                                               
                                           
                                                              
                                                                                               



 

            

              

                  

                

            

              

               

             

             

             

             

                     

                  

                 

                

              

            

               

                   

             

            

                 

              

                

            

                

                

           

                             

                                  

            

                        

                          

                                      

                                                  

                 

                                                              

           

          

                               

                  

                            

         

            

              

                  

                

            

              

               

             

             

             

             

                     

                  

                 

                

              

            

               

                   

             

            

                 

              

                

            

                

                

           


